



WIR SEHEN SCHWARZ
FÜR DIE ZUKUNFT IHRER VERSORGUNG.

Bundesweiter Protesttag
Mo., 2. Oktober 2023

**Unsere Praxis bleibt am
Montag, 2. Oktober 2023, geschlossen.**

Liebe Patientinnen und Patienten,
wir können heute nicht für Sie da sein, da wir auf der Suche
nach Fachkräften, Nachfolgern und
technisch funktionierender Digitalisierung sind.

**Die wohnortnahe ambulante medizinische Versorgung
ist massiv gefährdet!**

Die **Politik** und die **Krankenkassen** wissen das.
Sie sind aber an den Lösungen, die wir dringend
für Ihre Versorgung brauchen, nicht interessiert.

**Deshalb protestieren Ärztinnen und Ärzte
am 2. Oktober bundesweit**

Falls Ihr gesundheitliches Problem nicht bis zum nächsten Praxistag warten kann, wenden Sie sich an den ärztlichen Bereitschaftsdienst unter 116 117 bzw. www.116117.de oder an die Bereitschaftspraxen. In lebensbedrohlichen Fällen alarmieren Sie bitte den Rettungsdienst unter der Notrufnummer 112.

Die bundesweite Protestaktion wird unter anderem unterstützt vom Hausärzteverband Hessen, vom Berufsverband der Kinder- und Jugendärzt*innen, Landesverband Hessen, vom Spitzenverband der Fachärzte und von den Berufsverbänden der Fachärztinnen und Fachärzte sowie der Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten in Hessen.



**Wir machen
mit!**